

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 15. September 1952, um 18.15 Uhr, zur 5. Tagung der 34. Legislaturperiode zusammengetreten.

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr André Muret, Journalist, von Morges, in Lausanne, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Maurice Jeanneret.

890

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 16. September 1952)

Herr José Lefèvre hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister überreicht.

890

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Ausfuhr elektrischer Energie

1.

Die «S. A. l'Energie de l'Ouest-Suisse» in Lausanne, die schon früher nach Frankreich exportierte, stellt das Gesuch um Erteilung einer Bewilligung für die Ausfuhr von jährlich 35 Millionen Kilowattstunden elektrischer Energie mit einer Leistung bis maximal 35 000 Kilowatt an die Electricité de France, Service National, mit Sitz in Paris. Im Vertragsjahr 1952/53 bleiben Energiemenge und Leistung auf 25 Millionen Kilowattstunden bzw. 25 000 Kilowatt und in den Vertragsjahren 1953/54 und 1954/55 auf 30 Millionen Kilowattstunden bzw. 30 000 Kilowatt beschränkt.

Die Bewilligung wird für die Zeit bis 31. März 1960, das heisst für eine Dauer von ca. 7½ Jahren, nachgesucht.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1952
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.09.1952
Date	
Data	
Seite	81-81
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 011

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.